^{創立149周年} 学 校 だ よ り



南風の子

中種子町立 南界小学校

令和4年12月20日(火)

2学期を終えるにあたって

校 長 安満 浩之



2学期もあとわずかになりました。今年も、コロナの影響でいろいろな行事が縮小等になりましたが、それでも、運動会では地域の種目を1つ入れることができましたし、陸上記録会や学習発表会、音楽祭も感染対策を施して実施できました。今学期も保護者や地域の皆様方には学校行事や教育活動への御理解と御協力をいただき、ありがとうございまし

た。お陰様で、子どもたちは、学習はもちろんのこと様々な活動を体験し、やさしく・かし こく・たくましく成長してきています。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みがやってきます。日頃の学校生活では味わえないいろいろな体験や地域の伝統文化や行事に触れることで、子どもたちはさらに成長していくものと思います。また、新しい年を迎えるにあたって、一年のまとめや3学期の過ごし方、進級・進学に向けて考える冬休みとなります。特に6年生は中学進学に向けて、そしてその先、どのような進路を進みたいのかなどゆっくりできる時間に親子で話し合いながら新年や3学期の目標をもたせてください。

ところで、子どもたちは、12月23日(金)が終業式で、24日(土)から冬休みに入ります。冬休みの生活についてはPTAでもお話があったと思いますが、次の8点について特に気をつけてほしいと思います。地域の皆様も子どもたちが夕方遅く外にいたり危険な遊び等をしたりしていたら、一言声かけをしてください。いつものように午後4時半に町内放送があり、午後5時には、帰宅するようになっています。

- 1 早寝早起き・朝ご飯の習慣を冬休みも続ける。
- 2 家族や地域の方々に進んで元気なあいさつをする。
- 3 決まった家の手伝い、地域や子ども会行事に参加する。
- 4 冬休みの課題帳を中心に学習に取り組む。
- 5 危険な場所での遊びや火遊びや絶対しない。
- 6 自転車に乗るときはヘルメットを着用し安全運転をする。
- 7 見知らぬ人の誘いや車に乗ったりしない。
- 8 子供たちだけで1万円を超えるような高額な買い物はしない。そ の場合は、大人の人といっしょに買い物をする。

それでは、1月10日(火)の始業式に、元気な笑顔で全員そろって新学期がスタートできることを願っています。どうぞ皆様よいお年をお迎えください。